



Parcours Santé et Citoyenneté : plantation du jardin forêt au Collège Clemenceau jeudi 14 mars 2024

publié le 27/03/2024 - mis à jour le 29/03/2024

Le projet de la création d'un jardin forêt au sein du collège est devenu réalité !

Jeudi 14 mars 2024, les éco-délégués ont planté plus de 85 plants d'arbres, arbustes et plantes aromatiques, avec l'aide précieuse d'une équipe de formateurs du Campus des Sicaudières et de leurs étudiants.

Après une année de préparation – depuis l'idée d'origine, la recherche de partenaires, la recherche de budget, la mise en œuvre en plusieurs étapes (terrassage en novembre 2023, mise en place du broyage végétale en janvier 2024) et un investissement régulier des éco-délégués tout au long de l'année, le temps de la plantation – tant attendu – a enfin eu lieu !

Les éco-délégués, avec quelques élèves volontaires représentants au Conseil de vie collégienne (CVC), ont travaillé avec sérieux et attention, toute la journée, dans la joie et la bonne humeur. L'équipe des Sicaudières, qui nous accompagne depuis le début de l'aventure, a su captiver les éco-délégués qui se sont appliqués à planter avec soin les nombreuses espèces de végétaux, toutes comestibles.

Mais l'aventure ne s'arrête pas là. Il reste encore quelques travaux à effectuer pour cette fin d'année (étalement d'une couche de 30 m³ d'écorce de châtaigner et installation de la signalétique pour permettre à tous de reconnaître les plants).

Et évidemment, les éco-délégués continueront à prendre soin de ce jardin dans les années à venir. D'autres projets émergent déjà à partir de cet espace. A suivre...

Portfolio



Document joint

 [article_nr_je_28-03-24](#) (PDF de 118.2 ko)